

太平四丁目インフォメーション ザウス

SSAWS

2023年7月

夏号

VOL.109

太四HP
リンク

発行：太平四丁目町会
会長 武知鱗次郎
編集：ザウス編集委員会



「隅田川花火大会」4年ぶりの開催！
令和5年7月29日(土)
午後7時～午後8時30分

荒天等のため実施できない場合は中止とする。
※荒天等による実施可否判断は、原則として当日の午前8時に行う。(隅田川花火大会 公式Webサイト)

◆2面以降の主な内容
2面・・・【特集】賛育会「太平地区再整備・立花地区整備事業」
3面・・・子ども会トピックス
4面・・・町会トピックス

令和5年度を迎えて

日頃より町会活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。令和5年度を迎えるにあたり、役員改選が行われ、引き続き会長を務めさせていただくことになりました。少しでも町会のお役に立てればと思います。

さて、令和5年度が始まり3ヶ月が過ぎました。コロナ禍の長いトンネルを抜けて、神田祭りや三社祭が賑やかに行われ、隅田川花火大会も4年ぶりに復活します。太平四丁目町会においても、天祖神社祭礼が9月に開催が予定されており、町会行事もコロナ後の状況を見ながら、開催に向けて推進をしていきます。今後とも町会活動にご支援を宜しくお願いいたします。

会長 武知鱗次郎



●新任役員紹介

いぐち いわお
副会長 井口 岩雄 (兼務 会計)



今期より副会長に就任しました、井口です。
会計との兼務になりますが、副会長として会長を補佐し、町会員の皆様と連携を取って、町会行事が少しでも開催できますよう、役員及び町会の皆様と力を合わせ職務に務めてまいり所存で御座います。
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

おしだり はるお
副会長 忍足 晴夫 (兼務 広報部長・ザウス編集長)



18歳まで過ごした千葉県館山市の我が家の庭は、何人も農家の方の農作業の通り道になり、否が応でも平屋生活が丸見えになります。今の時代では考えられないかも知れませんが、ただ、それで生まれる連帯感もありました。太平四丁目に住む皆さまに、町会という庭で何ができるのか、微力ではありますが、町会活動に尽力させていただきますので、どうぞ宜しくお願ひいたします。

いしかわ ひさし
総務 石川 久



この度、太平4丁目町会、総務に就任いたしました石川久です。私は太平4丁目に生まれ、太平4丁目で育ちました。現在は墨田鉄工所と妻が音楽教室を営んでおります。長女はウィーンでオペラ歌手、次女はシンガーソングライターで頑張ってます。趣味はゴルフとバイク、ツーリングにと精力的に活動しています。町会活動を通して、皆様と親しくできる事を楽しみにしています。

よこやま さだお
総務 横山 貞夫 (兼務 厚生部副部長)



この度役員に声をかけていただいたことを光栄に感じています。亡き父が役員だったころの町会活動が思い出されます。それから時が経ち町会活動の在り方は変化しました。しかし、活動の目的として「住んで良かった」と思える街づくりは不変だと思っています。活動推進の一助となるように努めて参ります。
どうぞよろしくお願ひいたします。

【特集】賛育会「太平地区再整備・立花地区整備事業」

～賛育会病院が太平地区で医療を継続しつつ、生まれ変わります～

現在の賛育会病院（太平地区）

〔写真は、最も古い
1930年建築の外來棟西館〕



急性期病床

緩和ケア病床
地域包括ケア病床

現在の診療体制は
概ね維持

建て替え

機能分化・新規建設

【太平地区】救急+医療



外来・入院・在宅・検診センター
★小児周産期医療と急性期医療の継続

【立花地区】医療+介護



外来・入院・在宅 特養
ショート・デイサービス
★地域包括ケアシステムの拠点

太平地区の計画（第一期）



★計画は次の3つの
ステップで行います。

（注）予定は、状況により変更になることがあります。

ステップ¹

築92年を迎える外来棟西館の解体

（太平での医療を継続するためのリスク対策）
①2023年7月～2025年7月：太平地区一期工事
>外来棟西館解体に伴う関連工事

ステップ²

立花地区に病院と特養の建設

（地域ニーズに応えるための機能整理）
②2024年3月～2026年2月：立花地区工事
>立花中学校跡地に病院と特別養護老人ホームを新規に建設

ステップ³

太平地区の病院の建て替え（※詳細は今後検討）

（建て替え計画の完了）
③2026年度～2028年度（予定）：太平地区二期工事
>外来棟・入院棟全体の建て替え



子ども会コーナー



●小学校卒業生たちを送る会

～思いやりでコロナを乗り切った仲間とともに～

2022年度卒業生たちを送る会を4月2日（日）に開催しました。卒業生6人、大人5人、兄妹2人と計13人で東京ドームシティへ行ってきました。

当日は良いお天気に恵まれいろいろなアトラクションを楽しむことができました。

昼食は集まってフードコートでワイワイ会話を弾ませながらお腹を満たしました。その後もいっぱい遊び最後はおやつを食べて帰路に着きました。

みんなとても楽しそうでいい思い出を作った1日でした。そして、子供たちの笑顔に保護者も大満足していました。



【写真】

右上:アトラクション
楽しむぞ

左:昼食で
ワイワイ

右:おやつで
休憩



●グリーンキャンペーン(子ども会編)



5月21日（日）、良い天気に恵まれ毎年恒例の「グリーンキャンペーン」が開催されました。

あかしや児童遊園に集まった子ども29名、大人83名、総勢112名の参加がありました。暑い中ご参加いただいた方、ありがとうございました。

子どもたちは、町内で拾ったゴミを「燃える」、「燃えない」とちゃんと分別したり、公園内の草刈りに汗を流して頑張っている姿も見られました。皆さんの力を合わせて町内がきれいになりました。



●地域ラジオ体操が7月24日（月）～28日（金）に実施されます！

※7月22日（土）は合同ラジオ体操です

<とき> 7月22日（土）柳島小学校PTA主催「合同ラジオ体操」
7月24日（月）太平四丁目町会主催「地域ラジオ体操」
～28日（金）

<ところ> 柳島小学校校庭

※詳細は別途ポスターや町会ホームページをご確認ください。



●「春の全国交通安全運動」が5月11日(木) ～5月20日(土)実施されました。

町会会館前にテントを設営し、若杉交通部長以下、交通部メンバーを中心に、ひまわり会と合同で交通安全運動の周知をしました。ご協力いただきました皆さまへ感謝申し上げます。



自転車利用者のヘルメット着用が
努力義務化されました



●5月21日(日)「クリーンキャンペーン」が 町内一斉に実施されました。

午前9時、田村厚生部長の挨拶、横山副部長の進行案内を皮切りに、あかしや児童遊園に集まった、大人83名、子ども29名、総勢112名の方が町内を一斉に清掃開始しました。9時30分ころからゴミ袋を手を受付のある「あかしや児童遊園」に戻り始め、10時までにはほぼ終了しました。皆さまお疲れ様でした！



●太平四丁目町会公式Twitter開設しました。

今般、SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）のひとつである「Twitter」を、太平四丁目町会公式アカウントとして開設しました。

一度の投稿が140文字までという短さが、気楽さや身近さ、リアルタイム性などを生かして運用します。

まだ始めたばかりですが、町会行事の他、錦糸町界隈の話題や墨田区からの情報、防災・福祉関連情報の共有など広げていければと思っています。

太四Twitter
QRコード



Twitter

はじめました



●行事報告

行 事 報 告			
4月1日	監査役会	4月25日	太平四丁目下水道工事説明会
4月5日	墨田区町会長会議	4月27日	正副会長会議
4月6日	柳島小学校・錦糸小学校 入学式	5月9日	代表役員会
4月7日	錦糸中学校 入学式	5月11日-20日	春の全国交通安全運動
4月8日	拡大役員会準備会	5月11日	連合町会 幹事町会引継ぎ
4月11日	拡大役員会	5月12日	錦糸中学校PTA総会
4月13日	賛育会病院整備事業説明会	5月21日	クリーンキャンペーン
4月22日	クリーンキャンペーン事前打合せ	5月29日	ザウス編集委員会
6月1日	錦糸地区青少年育成委員会 総会		
6月4日	太四踊り・模擬店開催打合せ		
6月13日	代表役員会		
6月22日	本所警察署ふれあい協議会		
6月27日	ザウス編集委員会		
6月29日	太四模擬店他、開催打合せ		

訃報

4月10日 藤 塚 ト シ 様 (101才) 太平4-20-6-405
 4月30日 矢 嶋 弘 道 様 (84才) 太平4-2-1-306
 5月10日 長谷川 トヨ子 様 (81才) 太平4-2-1-505

逝去されました方のご冥福をお祈りするとともに、謹んで哀悼の意を表します。

編 集 後 記

ザウス編集委員に新しいメンバーが加わりました。編集担当として、明るく元気なザウスを発行していきます。また、今回退任となる委員の方には、大変お疲れ様でした。心から感謝いたします。今までの紙面作り同様、これからもザウスを温かく見守ってください。

新任編集委員（子ども会）

森脇 直美（もりわき なおみ）林 霞（りん か）

退任編集委員（子ども会）

安西 才智子（あんざい さちこ）大野 佐知子（おおの さちこ）菊池 利香子（きくち りかこ）